

Friedrichstraßenfest in Bonn

Samstag, 19. Juni

Bonn. (fhg) "Lust auf Friedrichstraße" heißt es am Samstag, 19. Juni. Dann rollen die Mitglieder der Immobilien- und Standortgemeinschaft Friedrichstraße (ISG) für ihre Kunden den roten Teppich aus und laden von 10 bis 22 Uhr zum 4. Friedrichstraßenfest.



Flaniermeile sogar für die Jüngsten: Das Straßenfest zog zahlreiche Besucher an. Foto: Barbara Frommann

Tatsächlich schmücken einen ganzen Tag lang ein meterlanger Teppich und Fahnen Bonns schönste Flaniermeile. "Die ISG-Friedrichstraße versucht mit dem Sommerfest, den Kunden ein Event auf hohem Niveau anzubieten", so der ISG-Vorsitzende Dirk Daniels. Die Besucher erwartet ein buntes Programm für die ganze Familie.

Während verschiedene Bands wie Apito Fiasko, die Tom-Brown-Band, das Alex Eger Quartett und die Bonnsters für Stimmung sorgen, bieten sich zahlreiche kulinarische Möglichkeiten zum Schlemmen und Genießen.

Zur Feier des Tages haben viele Geschäfte für ihre Kunden Sonderaktionen vorbereitet. Kleine Besucher können sich unter anderem auf ein Kinderkarussell freuen. Für zusätzliches exotisches Flair sorgt eine Gruppe des "Carnevale di Venezia" in ihren prächtigen Kostümen.

Artikel vom 16.06.2010

Artikel bookmarken bei... [f](#) [t](#) [m](#) [G](#) [X](#) [W](#) [Y](#)

